



のうえん すくすく農園だより



令和4年度(2022年度)豊中市立箕輪小学校 藤本・生形 NO.1

緑が芽吹き始め、暖かい日が続いています。新年度になってしばらく経ちますが、新しいクラスには慣れましたか？昨年度に引き続き、今年もすくすく農園でお米や野菜などを育てる予定です。このお便りで紹介していきますので、本年度もよろしく願います。今回は、今の農園の様子を紹介いたします。



じゃがいもの葉がたくさんしげってきています。おいもがたくさんとれるといいですね！[6年生]



えんどう豆のつるがのびてきました。春野菜の一つで、今が旬の食べ物です。これは、甘みが強い大粒に育てる久留米豊という品種だそうです。[旧6年生(現在の中学1年生)]

今年度も引き続き、生形も担当します！
藤本先生と一緒に頑張ります！よろしく願います。



今年もみんなで野菜やくだものを育てて、おいしくいただきます！お世話をお忘れなく。



たんぼにはれんげがさき始めていました。収穫りへ向けての土作りとして、昨年の秋にれんげの種をまいてくださいました。もうすぐ満開になると思うので、見に行ってみてくださいね！

4月18日には橋本さんのたんぼへ、1・2年生がれんげつみにいきます。



桜の花が咲き終わって、緑の葉が生い茂ってきている中、小さなサクランボの実ができています。



玉ねぎの葉が大きくのびてきていました。玉ねぎの食べる白い部分は、実は葉っぱなんですよ！[6年生]



立派なブロッコリーができていました！いつも食べている部分はつぼみで、そのまま育てると黄色い花が咲きます。[旧6年生(現在の中学1年生)]

